

## 選挙結果を受け、要求運動を活発に

参議院でも与党（自民・公明）過半数割れで都議選に続いて大敗北となりました。一方、政治への閉そく感のなかで、外国人差別の排外主義、明治憲法に逆戻りをすすめる参政党などの極右的潮流が議席を占め、策動を許さない取り組みが求められます。

自民党国会議員・都議会議員の裏金作りと裏金提供者（大企業・金持ち）のための政治では、与党は信頼できません。物価高騰の打開策は全く無しで、軍事費拡大、消費税死守では石破首相は辞めてもらうしかありません。

さらに選挙後7月25日（金）の与野党党首会談でトランプ関税を27・5%から15%に下げたと石破茂首相は成果を強調したが、①2・5%を15%に引き上げられ②米国の武器を毎年数十億ドル追加購入③米国への投資約80兆円 ④ボーイング機100機購入⑤米国産米の輸入を直ちに75%拡大など丸め込まれてしまい、合意文書が無いままにトランプ・米国に勝手に上げられる危険も含まれています。また、地震多発国日本の危険な原発増設も発表しました。



このままでは、暮らし、雇用、働く権利が益々引き下げられます。最賃要求運動などを活発に進めましょう。

## 最賃時給2000円をめざそう

相次ぐ物価高騰に耐える賃金として、先の都議会議員選挙、参議院選挙で、自民党も含めて主要9政党が最低賃金1500円以上を公約に掲げています。

中央最低賃金審議会は8月4日、目安金額として63円アップを発表しました。東京で1226円です。大幅アップですが、1500円には程遠い金額です。

また、私たちが加盟する東京地方労働組合評議会は、今から6年前に25歳の若者が普通に一人暮らしをする最低生活費調査を実施し、時給1,500円以上を要求しましたが、今年4月1日時点で見直した結果、1カ月の労働時間150時間で時給2,000円が不可欠という結果が出ています。

## 相談して良かった Aさん

他のユニオンに所属しておりましたが、多忙なため、9割9分は自分で会社への文書を書いており、委員長が最後の確認をするというだけの状態でした。

今回、不当解雇撤回要求書を出したのに、弁護士との交渉で委員長が投げ出してCUを紹介された経緯です。

三枝さんが会社の資産、土地の抵当など経費がかかるにもかかわらず、調べてくれて驚きでした。前のユニオンは「張り子の虎」状態で自分が全部やっていたのですが、CU江戸川支部は三枝さんが相手弁護士にきめ細かく対応してくれました。これが本来のユニオンなだけかもしれませんが、感動しました。

これからもよろしくお願いします。

## 相談してよかった Bさん

残業代の請求額確定では計算を一緒に行ってもらえたり、その後の対応もスムーズにしていた事で早期解決になったのでとてもありがたかったです。団体交渉に向けての資料作成もしてもらったのはもちろん、2度に渡る団体交渉も仕事の都合で2度目は参加出来ませんでしたが、労働組合の方だけで参加して頂けて現職への影響も最小限で解決に繋がりが良かったです。

## 瑞江駅 組織化・最賃周知宣伝

7月28日（月）瑞江駅前にて宣伝を行いました。組合員9名でチラシ入りティッシュ400部を配布することができました。連日の猛暑の中、息子さんが空調服も無く外で働いている事を心配されているご高齢のご婦人、元気に大声でマンションを宣伝する若い女性（こちら組合を宣伝しておきました！）など、いろいろな人がいろいろな動き方をしている事を実感しました。



## 8月:江戸川支部の増減内訳 加入:0人 脱退:3(申し出2 滞納1)

※寄せられている労働相談は、「区労連ニュース」を参照して下さい。

### 今後の日程

- ◇組織化・最賃周知宣伝 8月はお休みです
- ◇8月労働相談会議 8月26日（火）18：00～ 区労連事務所
- ◇8月執行委員会 8月26日（火）19：00～ 区労連事務所

ニュースをパソコンメールで送ることもできます。カラーで写真も鮮明なPDF版で送ります。希望者は、下記アドレスへ申し出て下さい。

CU江戸川支部のメール：[cuedogawa@gmail.com](mailto:cuedogawa@gmail.com) ホームページ：<https://kakekomi-soudan.com/>